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令和４年白浜町議会第１回臨時会 会議録(第１号) 

 

１．開  会 令和 ４ 年 １ 月 １８ 日 白浜町議会第１回臨時会を白浜町役場 

       議場において ９ 時 ５６ 分 開会した。 

 

１．開  議 令和 ４ 年 １ 月 １８ 日 ９ 時 ５７ 分 

 

１．閉  議 令和 ４ 年 １ 月 １８ 日 １０ 時 ４８ 分 

 

１．閉  会 令和 ４ 年 １ 月 １８ 日 １０ 時 ４８ 分 

 

１．議員定数 １４名 欠員 １名   

 

１．応招及び不応招議員の氏名 

   応招議員 １３名 その議席番号及び氏名は、次のとおりである。 

 

   １番  堀      匠       ２番  楠 本  隆 典 

３番  廣 畑  敏 雄       ４番  西 尾  智 朗 

５番  正 木  秀 男       ６番  南    勝 弥 

７番  小 森  一 典       ８番   

９番  辻    成 紀      １０番  松 田  剛 治 

１１番  溝 口  耕太郎      １２番  長 野  莊 一 

１３番  堅 田  府 利      １４番  水 上  久美子 

    

１．出席及び欠席議員の氏名 

   出席議員 １３名 その議席番号及び氏名は、次のとおりである。 

 

   １番  堀      匠       ２番  楠 本  隆 典 

３番  廣 畑  敏 雄       ４番  西 尾  智 朗 

５番  正 木  秀 男       ６番  南    勝 弥 

７番  小 森  一 典       ８番   

９番  辻    成 紀      １０番  松 田  剛 治 

１１番  溝 口  耕太郎      １２番  長 野  莊 一 

１３番  堅 田  府 利      １４番  水 上  久美子 

 

欠席議員 なし  

 

１．職務のため議場に出席した事務局職員の職氏名は、次のとおりである。 

 

事 務 局 長  濱 口  伊佐夫    事 務 主 任  鈴 木  保 典 
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１．地方自治法第１２１条の規定により、議場に出席した者の職氏名は、次のとおりである。 

 

町    長  井 澗    誠   副 町 長  林    一 勝 

教 育 長  豊 田  昭 裕    

富田事務所長              

兼農林水産課長  古 守  繁 行   日置川事務所長  石 田    健 

総 務 課 長   愛 須  康 徳   税 務 課 長  岩 城  祐 朗 

民 生 課 長   中 本  敏 也   住民保健課長  泉    芳 明 

生活環境課長  廣 畑  康 雄   観 光 課 長  寺 脇  孝 男 

建 設 課 長  玉 置  康 仁   上下水道課長  清 水  寿 重 

地域防災課長  木 村    晋   会計管理者  玉 置  孔 一    

消 防 長  久 保  道 典 

教育委員会              

教 育 次 長  榎 本  崇 広    総務課副課長  山 口  和 哉 

                                        

１．議事日程 

 

日程第１ 会議録署名議員指名について 

日程第２ 会期の決定について     

日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結について 

日程第４ 議案第２号 令和３年度白浜町一般会計補正予算（第９号）議定について 

日程第５ 発議第１号 議員派遣について 

日程第６ 発委第１号 閉会中の継続調査申出書（議会運営委員会・総務文教厚生常任委員会・

観光建設農林常任委員会・議会広報特別委員会） 

日程第７ 発委第２号 閉会中の継続審査申出書（議員定数等検討特別委員会） 

                                   

１．会議に付した事件   

 

  日程第１から日程第７   

 

１．会議の経過                                

 

○議    長                                 

皆さん、おはようございます。 

ただいまの出席議員は１３名です。地方自治法第１１３条の規定に基づき、定足数に達し

ておりますので、ただいまから白浜町議会令和４年第１回臨時会１日目を開会します。 

南議会運営委員長から報告を願います。  

       ６番  議会運営委員長 南君（登壇） 

○６    番 
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 報告を行います。 

本臨時会につきまして、去る１月１１日の議会運営委員会で協議したことをご報告いたし

ます。 

会期につきましては、本日１日を予定しております。 

本日、会期中に全員協議会の開催をお願いします。 

また、本日閉会後に議員懇談会の開催を予定していますので、よろしくお願いいたします。 

以上で報告を終わります。 

○議    長 

 次に、事務局長から諸報告を行います。  

       番外  事務局長 濱口君 

○番    外（事務局長） 

諸報告を行います。  

本日の議事日程については、お手元に配布しております。 

地方自治法第１２１条の規定による説明員の出席要求をお手元に配布しております。 

以上で、諸報告を終わります。 

○議    長 

 諸報告が終わりました。 

ご了承のほどよろしくお願いします。   

これより本日の会議を開きます。    

                                          

（１）日程第１ 会議録署名議員指名について                  

                     

 議長は会議規則第１２６条の規定により、本臨時会の会議録署名議員を次のとおり指名し

た。 

         ○１４番   水 上  久美子    ○２番   楠 本  隆 典  

                                          

（２）日程第２ 会期の決定について 

 

○議    長   

日程第２ 会期の決定についてを議題といたします。 

お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○議    長   

異議なしと認めます。 

 したがって、本臨時会の会期は本日１日と決定いたしました。 

 ここで、暫時休憩いたします。 

       （休憩 ９ 時 ５８ 分  再開 １０ 時 ０９ 分） 
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（３）日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結について 

日程第４ 議案第２号 令和３年度白浜町一般会計補正予算（第９号）議定について 

 

〇議    長 

 再開します。 

 日程第３ 議案第１号から日程第４ 議案第２号までの２件を一括議題といたしますが、

これにご異議ございませんか。 

       （異議なしの声あり） 

〇議    長 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第１号から議案第２号までの２件を一括議題とします。 

町長から挨拶並びに提案理由の説明を求めます。 

       番外  町長 井澗君（登壇） 

○番    外（町  長） 

 本日、令和４年白浜町議会第１回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位におかれま

しては、ご出席を賜りまして誠にありがとうございます。 

 開会にあたりまして一言御挨拶を申し上げます。 

 令和４年の新しい年を迎え、議員の皆様をはじめ、町民の皆様には、白浜町勢の伸展に引

き続き、ご指導、ご協力いただきますようお願い申し上げます。 

 １月４日には成人式を開催いたしました。新たに成人となられた２３４名の皆様には、心

よりお祝い申し上げます。これからたくさんのことを学び、自分の選んだ道を一生懸命歩ま

れることを心から願っております。 

 今年の成人式は、株式会社アワーズ様のご協力をいただき、アドベンチャーワールドでの

開催となりました。様々な趣向を凝らした演出を提供していただき、心に残る成人式になっ

たことと思います。いただきましたご厚意に対し、改めて厚く御礼申し上げます。 

 日本時間の１月１５日午後１時１０分頃、南太平洋トンガ諸島付近で発生した大規模な噴

火の影響により、気象庁は１月１６日未明に津波警報を鹿児島県の奄美群島とトカラ列島、

岩手県に発表したほか、北海道から沖縄にかけての広い範囲に津波注意報を発表しました。 

 当町におきましても、直ちに災害対策本部を設置し、対応に当たりましたが、多少の潮位

の変化は見られたものの、被害の報告は入っていないところでございます。 

 新型コロナウイルス感染症につきましては、国内におきましても今年に入り、変異株によ

る感染が急速に拡大しており、政府は１月９日より「まん延防止等重点措置」適用区域とし

て沖縄県、広島県、山口県を指定しました。 

また、県内でも一日の感染者数が連日過去最多を更新するなど、第５波を大きく上回る状

況となっていることから、町民の皆様方におかれましては、引き続き、様々な感染予防対策

や感染防止対策の徹底をお願い申し上げるとともに、３回目の新型コロナワクチン接種につ

きましても、積極的な接種をお願い申し上げます。 

さて、本臨時会でご審議をお願いいたします案件は、工事請負契約の締結に関する事項１

件、令和３年度一般会計補正予算議定１件であり、必要な議案を提出したところでございま
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す。 

提案理由につきまして、ご説明を申し上げます。 

 議案第１号 工事請負契約の締結につきましては、湯崎保育園建設事業に係る工事請負契

約を締結したいので、提案するものでございます。令和４年度中の早期完成をめざし、適切

な工事執行に努めてまいります。 

 議案第２号 令和３年度白浜町一般会計補正予算（第９号）議定につきましては、既定の

歳入歳出予算の総額に４億４，６００万円を追加し、歳入歳出予算総額を１３８億４，００

５万５千円と定めました。 

今回の補正につきましては、新型コロナウイルス感染症が長期化するなか、国の補助によ

り、住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金として１世帯あたり１０万円を給付する事

業にかかる経費を補正するものです。 

 補足につきましては、担当課長からご説明いたしますので、ご審議のほどよろしくお願い

申し上げます。 

〇議    長 

 続いて補足説明を許可します。 

       番外  民生課長 中本君（登壇） 

〇番    外（民生課長） 

議案第１号 工事請負契約の締結について、議案書（P.１～４）に基づき、説明した。 

〇議    長 

       番外  総務課長 愛須君（登壇） 

〇番    外（総務課長） 

議案第２号 令和３年度白浜町一般会計補正予算（第９号）議定について、議案書（P.５

～６）に基づき、説明した。 

〇議    長 

 以上で、提案理由及び補足説明が終わりました。 

 これより審議に入ります。 

 日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結についてを議題とします。 

 本案に対する質疑を行います。質疑ございませんか。 

       ５番  正木君 

○５    番  

 指名１４社っていうんですか。それだけの業者数が白浜域内にあるんか、それと落札率ど

れぐらいで落としたのか、そこらどうですか。  

○議    長 

       番外  民生課長 中本君 

○番    外（民生課長） 

 指名業者の選定基準は、白浜町に入札参加資格審査申請書の提出のある建築一式工事業者

で白浜町内に建築業法第３条による主たる営業所を有する業者５社と、和歌山県の入札参加

格付認定による申請者が、建築のうち西牟婁管内で総合点数が白浜町に主たる営業所を有す

る業者を除き、令和３年１０月１日現在で和歌山県及び白浜町の入札参加資格停止を受けて

いる期間中でない業者９社で、計１４社で入札を行っております。 
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 落札率は９９．１５％でございます。 

○議    長  

       ５番  正木君 

○５    番 

 町長、今、１４社で若干いろんなことあって、今に落ち着いた事案ですけれども、町内で

５社、管内で９社。そういう中で落札されたと。その業者数の部分とその９９．７％という

のは、町長どういうお考えですか。 

○議    長 

       番外  副町長 林君 

○番    外（副町長）  

 指名者数については、指名委員会の中で一億円以上の工事につきましては、１２社以上と

いうことを決めております。先ほど民生課長がお答えしたとおりでございます。 

 落札率につきましては、我々も今のウッドショックであるとかアイアンショックであって、

非常に単価が高騰しているということで、落札していただければというふうに願ってたんで

すけども、この数字については、今のところ致し方ないというかそういうところに落ち着い

たんではないかなというふうに考えてございます。 

○議    長  

       ５番  正木君 

○５    番 

 くどいようですけど、以前から私は質問の中で、和歌山県の入札方法、仁坂知事筆頭にで

すよ、もう電子入札っていうような仕様になってきているのが実態なんです、町長。土木に

しろ建設にしろ、以前から地域の根ざしている業者育てることも大事や、そういう思いで私

は２０年余り議員をしてきました。その中で、何でもかんでもオープンにしてですよ、みん

な飲み込まれるていうの見えてますからね、事業者に地元でやはり大きくなって成長してい

ってほしいというのは望みなんですよ。かと言って、９９．７％というのはね、やはり、ん

ーていう部分が、落ちるとこがなかなかこうそしゃくしていきにくい思いしますんで、また

何名かの入札委員会が当然あると思いますけれども、そこでこれからの部分で懸念しときま

すけども、この幹部の皆さんが何名かおると思いますけどもきちっとした透明性のある部分

であたっていただければなとこのように思います。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 副町長からも材料費の関係で値上がりがあったというふうに聞いてますが、積算、設計し

た当時と大分指名委員会で傾倒しただろうというふうに思うんですけれども、額はどのぐら

いの額を指名委員会として当初の上がる前の金額との差異はどれぐらいあったのでしょうか。

お伺いします。 

○議    長 

       番外  副町長 林君 

○番    外（副町長） 

 申し訳ございません。指名委員会はですね、いわゆる設計額等を審査するということはご
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ざいませんので、また調べまして後ほど設計額についてはお伝えしたいと思いますけども、

指名委員会は、この工事をするのに何社を入札指名に入れるかというだけの審査になってま

いりますので、額が幾らであるかあるいはこれの予定価格はどうであるとか、そういう審査

はいたしませんので、ご理解いただきたいと思います。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 この社会情勢の中で、このままの金額では１４社の皆さんもやで、なかなか入札に参加し

にくいと思う。現状、どのぐらい上がったあるかいうたら県の単価も含めてやで、分かった

あるはずやらよ。ほいでにそれを上乗せしたんかどうかっていうことを聞きたいんやで。 

○議    長 

       番外  建設課長 玉置君 

○番    外（建設課長） 

 今のご質問ですけども、まずこの設計というのが長期間かかってやっているものでござい

ます。設計を始めたところの価格と材料費、そしてこの入札直近の価格ていうところで、期

間において上げ幅が出てきていると思います。現在の設計単価を使っているのが、一番直近

になる建設物価ですとか積算資料を基に行っておりますので、当初、設計しだしたときの単

価であったら前の低い単価だったんですけども、最新の単価を使っておるんで、ただこの上

げ幅というのが今手持ちにないもので、幾ら上がったというところは、答弁なかなかできな

いとこです。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 ちょっと納得できんねけど、県のやつは大体どれぐらい上がったあるというのは分かるん

やろ。分かったあるんだったらやで、それを入札不落になってからやで、大分たったあらよ、

なんで言えんのな。 

○議    長   

 暫時休憩いたします。 

       （休憩 １０ 時 ２９ 分  再開 １０ 時 ４１ 分） 

○議    長   

 再開いたします。 

 ２番楠本君の質疑に対する答弁を求めます。 

○議    長 

       番外  建設課長 玉置君 

○番    外（建設課長） 

 大変申し訳ございません。 

 この材料費につきましては、２０２１年の４月頃からの急上昇が始まってございます。そ

して、当初、設計を組んでいるところの金額の算定と今の直近とで言いますと金額の上げ幅

でいうたら１５．６％ぐらいの増額というような形になってきてございます。 

○議    長 
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       番外  副町長 林君 

○番    外（副町長） 

 先ほどの正木議員からのご質問の中で、ちょっと訂正をさせていただきます。 

 指名委員会で１億円以上の工事については、私は１２社と申し上げましたけども、８社以

上ということで訂正をします。 

○議    長  

       ２番  楠本君 

○２    番 

 ほかの議員の質問に質問するわけではないんやけどよ、正式には９９．１５％やろ。 

○議    長 

       番外  民生課長 中本君 

○番    外（民生課長） 

 ９９．１５％でございます。 

○議    長  

       ７番  小森君 

○７    番 

 それでは違う角度から質問させていただきます。 

 今回、議決承認を終えた後、工期が始まると思うんですが、一応最初の町長の意見では令

和４年度中に完成を見込むとあるんですけども、一体この後、いつぐらいから始まるんでし

ょうか。 

 それが１点と、もう２点は建築場所がですね、フラワーラインて今や白浜の玄関口ていい

ましょうか、非常に車の台数も多いと思います。そこに重機等々を運ぶことですね。非常に

交通障害とかまた朝夕の、あそこは白浜台から児童や学生たちが学校に通ってると思うんで

すけどもそういうことを危惧したときにですね、一応町立保育園として携わるわけですから、

地域住民や町民に工期等々とかのですね、告知とかをどのように徹底しようとしているんで

しょうか。お願いします。 

○議    長 

       番外  民生課長 中本君 

○番    外（民生課長） 

 町内会等々につきましては、広報誌等々、回覧等々でお知らせしてまいりたいと思います。 

○議    長  

       ７番  小森君 

○７    番 

 いつから工事は開始されようとしてるんでしょうか。 

○議    長 

       番外  民生課長 中本君 

○番    外（民生課長） 

 １月末から工事を始めたいと考えております。 

○議    長  

       ７番  小森君 
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○７    番 

 私も以前こういう事業に関わらせていただいたことがあるんですけども、非常にやはり建

設中ですね、様々なことが起こりえることがあり得ますので、交通及び子供たちの通学に際

してはですね、最新の注意を払ってですね、安心・安全な工事を期間中施行していただきた

いとそのように願っております。 

〇議    長 

 ほかに、質疑ございませんか。 

       （なしの声あり） 

○議    長   

 質疑を閉じることにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり） 

〇議    長 

質疑を終結致します。討論を行います。討論ございませんか。 

       （なしの声あり） 

〇議    長 

討論を終結致します。採決致します。お諮りします。 

議案第１号は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

〇議    長 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 日程第４ 議案第２号 令和３年度白浜町一般会計補正予算（第９号）議定についてを議

題とします。 

 本案に対する質疑を行います。質疑ございませんか。 

       （なしの声あり） 

○議    長   

 質疑を閉じることにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり） 

〇議    長 

質疑を終結致します。討論を行います。討論ございませんか。 

       （なしの声あり） 

〇議    長 

討論を終結致します。採決致します。お諮りします。 

議案第２号は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

〇議    長 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

                                           

（４）日程第５ 発議第１号 議員派遣について 
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〇議    長 

 日程第５ 発議第１号 議員派遣についてを議題といたします。 

 白浜町議会会議規則第１２８条の規定による議員派遣について、お手元に配布のとおり決

定することにご異議ございませんか。 

       （異議なしの声あり） 

〇議    長 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議員派遣についてはお手元に配布のとおり決定いたしました。 

                                           

（５）日程第６ 発委第１号 閉会中の継続調査申出書（議会運営委員会・総務文教厚生常任委員 

会・観光建設農林常任委員会・議会広報特別委員会） 

（６）日程第７ 発委第２号 閉会中の継続審査申出書（議員定数等検討特別委員会） 

 

〇議    長 

 日程第６ 発委第１号 閉会中の継続調査申出書、日程第７ 発委第２号 閉会中の継続

審査申出書を一括議題といたします。 

 各委員長の申し出のとおり、それぞれの委員会において閉会中も調査または審査を継続す

ることにご異議ありませんか。 

       （異議なしの声あり） 

〇議    長 

 異議なしと認めます。 

 したがって、各委員長から申し出のとおりそれぞれの委員会において閉会中も調査または

審査を継続することに決定いたしました。 

 これをもちまして、第１回臨時会に付された案件は、すべて終了いたしました。 

 閉会にあたり、町長から挨拶の申し出がございますので、この際これを許可いたします。 

       番外  町長 井澗君（登壇） 

〇番    外（町  長） 

 閉会にあたりまして、一言御挨拶を申し上げます。 

令和４年第１回臨時会をお願いいたしましたところ、鋭意ご審議をいただき、誠にありが

とうございました。 

湯崎保育園建設事業につきましては、一日も早い完成をめざし、適切な工事執行に努めて

まいる所存でございます。 

引き続き、議員各位の御指導、御鞭撻をいただきながら、町政の伸展に、全力を尽くす覚

悟を申し上げ、閉会の御挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

〇議    長 

 挨拶が終わりました。 

お諮りします。 

これをもちまして、白浜町議会令和４年第１回臨時会を閉会したいと思います。 
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閉会することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

○議    長   

異議なしと認めます。 

 したがって、白浜町議会令和４年第１回臨時会は、これをもって閉会いたします。  

 

議長 西尾 智朗は、 １０ 時 ４８ 分 閉会を宣した。 
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